
 
Ayuntamiento de Huete

D. José Luis Ábalos Meco
Ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana

Paseo de la Castellana, 67; 28046 Madrid

Estimado Sr. Ministro:

La semana del  22 de junio se publicó  la reducción de trenes de la línea 
convencional Madrid-Cuenca-Valencia, dejando únicamente dos trenes por sentido y 
suprimiendo además los trenes lince que eran de gran utilidad a los viajeros en fin 
de semana. 

Reducción que se suma a la falta de inversión en las infraestructuras, y a la 
falta  de  atención  a  reivindicaciones  como  la  eliminación  de  la  limitación  de 
velocidad comercial entre Cuenca y Utiel, que sigue, después de todos estos años, a 
60 km/h, y la necesidad de que los trenes tengan su salida y llegada hasta Madrid 
Atocha Cercanías.

La falta de atenciones e inversiones en nuestra línea, ha provocado que cada 
vez se utilice menos y tienda a su desaparición en estos tiempos en los que tanto se 
habla  de  la  España  despoblada.  Es  una  incongruencia  hacer  un  llamamiento  a 
ocupar  de  nuevo  el  mundo  rural,  cuando,  sin  embargo,  no  se  apuesta  por  el 
transporte como servicio necesario y de utilidad. 

También le significo que la mayor parte de las comarcas por donde pasa el 
tren están envejecidas y se despueblan a un ritmo acelerado, actuaciones como 
esta no favorece revertir la despoblación. Con todo, los Ayuntamientos por donde 
transcurre la línea nos hemos unido en buena parte para mostrar nuestro rechazo a 
cualquier  reducción  de  servicios  y  calidad  de  los  mismos,  en  contra  de  la 
desaparición de la línea. 

No tenemos información del futuro de la línea ni de la frecuencia de trenes 
que tendremos a partir de ahora, sólo la publicación de los nuevos horarios dejando 
únicamente dos frecuencias por sentido, por ello le  SOLICITO en nombre de los 
Ayuntamientos unidos en defensa del tren (17) y de las plataformas en defensa del 
ferrocarril  y Cuenca Ahora, atienda las inquietudes y peticiones de mejora de la 
carta  de  adhesión  que  le  adjunto,  destacando  la  necesidad  de  reponer 
urgentemente los servicios suprimidos, y mejorar las infraestructuras ejecutando 
inversiones.

Sin otro particular, me pongo a su disposición para cualquier reunión, visita o 
conversación  para  tratar  el  tema.  Agradeciendo  su  atención  de  antemano  y 
esperando una positiva respuesta, reciba un cordial saludo.

En Huete, a 24 de julio de 2020

El Alcalde-Presidente,
Francisco Javier Doménech Martínez
(DOCUMENTO FIRMADO DIGITALMENTE)

Ayuntamiento de Huete

Plaza de la Merced nº1, Huete. 16500 (Cuenca). Tfno. 969 371 005. Fax: 969 371 148
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